



## 6月17日（月） 会礼 学校長の話

校長先生がよく話す「3つのあ」は何か覚えていますか？「あいさつ」「ありがとう」「安全・安心」の「あ」でしたね。

今日は、「すてきなあいさつ、ありがとう」と「自分たちの力でよりよい学校に」というお話をします。

1つ目は「すてきなあいさつ、ありがとう」です。校長先生は、毎朝校門であいさつをしています。宮代東の皆さんの挨拶に毎日心がほっこりしています。朝なんとなく気持ちが沈んでいるときも、宮代東の皆さんの挨拶でとっても元気になります。いつもうれしくなって大きな声で「ありがとう！」と伝えています。今日は宮代東の皆さんの挨拶の様子を動画で紹介します。

（宮代東の子供たちが挨拶をしている動画が流れる）

皆さんにこういう挨拶をしてくださいと言っているわけではありません。挨拶には人の心を明るく元気にする、温かくする力があるのです。ぜひ、皆さんも周りの人を元気にする挨拶を試してみてください。

2つ目は、「自分たちの力でよりよい学校に」してほしいというお話です。先日も全校が体育館に集まり、〇〇先生から安全・安心に学校生活を送ってほしいという話を聞きましたね。校長先生も〇〇先生と同じく皆さんが「安全・安心」に学校生活を送ってほしいと願っています。これから梅雨の時期に入ります。雨が降ると廊下は滑りやすくなります。廊下は右側を歩くことが安全につながります。雨が降ると外に行けなくてイライラしたりします。心を落ち着けて、友達と仲良く学習をしたり遊んだりするためには、丁寧な言葉遣いをすることが大切です。学校は、たくさんの人が集団で過ごす場所です。大勢の人が安全・安心に過ごすためにルールがあります。「ちょっとぐらいなら大丈夫だろう。」「今まで大丈夫だったからこれくらいなら・・・。」と甘い考えをもっていると、安全・安心な宮園小学校になりますか？登下校も同じです。特に、下校は子どもたちだけで歩きます。先生や保護者は、皆さんの下校につきそってはくれません。安全に下校するためには、皆さん一人一人が気を付けなくてはならないのです。264人の宮園っ子が、安全・安心に学校生活を送れるようにするためにはどうしたらよいでしょう。校長先生も先生たちと真剣に考えていきますが、皆さんはどう考えますか。宮園小学校をよりよい学校にするためのアイデアを募集します。校長室の前にポストを置いておきますので、いいアイデアがあったら教えてください。皆さんのアイデアで宮園小学校をよりよい学校にしていきたいと思います。そして、笑顔の花をたくさん咲かせていきたいと思います。

3つの「あ」

・あいさつ  
・ありがとう  
・あんぜん・あんしん

あいさつ  
あか げんき  
明るく元気にする  
あたたかくする

### 【美化作業 よろしくお願ひします】

6月22日（土）に、第1回美化作業が行われます。今回は1組の保護者（3年生は出席番号21番以降の保護者）が対象となります。兄弟姉妹のいる御家庭は、一番上のお子様の組での参加をお願いします。作業場所や内容については、当日、担任から伝えさせていただきます。水分補給を十分に行いながら、作業を進めていただきたいと思います。



# 6月17日（月） 会礼 児童代表の言葉

宮園小学校に入学して2か月と半分くらいが過ぎました。入学式はとても緊張したけれど、大きい声で返事をすることができました。

わたしが今、学校で一番がんばっていることは、鉄棒です。あとすこしで、逆上がりができそうなので、昼休みにも練習しています。

がんばっていることの2つ目は、音読です。宿題の本読みも丁寧に練習しています。

「ねことねっこ」を読むので、聞いてください。

ねこと ねっこ  
ねこが いっぴき、  
はらっぱ はしる。  
ねっこ とびこえ、  
ばつたと かけっこ。

これからも楽しみながら、たくさんのごちそうをがんばりたいです。



(1年1組 )

わたしが1学期にがんばっていることは、3つあります。

1つ目は、体育の逆上がりです。わたしは3年生のときに、何回練習しても逆上がりできませんでした。なので、4年生で、もっと練習してできるようになりたいです。

2つ目は、算数のわり算です。4年生になると算数がむずかしくなります。わたしは、わり算が苦手なので、分からないところを先生に教えてもらったり、ドリルで練習したりして克服したいです。

3つ目は、給食です。わたしはきれいな食べ物が入っていると、すぐ減らしてしまいます。なので、きれいな物でもチャレンジして、なるべく給食を減らさないようにしたいです。

1学期は、この3つのことをがんばることで、3年生のときの自分よりできることを増やしていきたいです。



(4年2組 )

【これまでの活動を紹介します】 ※ホームページにも掲載されています

【アドレス・QRコード】 <https://miyazono-e.mori-school.jp/>



6月7日（金）に芸術鑑賞会を行いました。本年度は、大黄河雑技団のみなさんの雑技を鑑賞しました。獅子舞、変面、雑技など、超人的な技を見せていただきました。ステージから観覧席まで移動し演技を見せてくれたので、子供たちも大喜びでした。子供たちも「がんばれ」と声援を送りながら、楽しい時間を過ごすことができました。

## 【教科書展示会について】

森町図書館で、次年度に使用される小中学校の教科書を見ることができます。展示終了日は6月30日（日）です。

【開館時間】 9:00～17:00（火・木・金・土・日）、9:00～19:00（水） 休館日：月曜日

